

Inician las obras de paisajismo en sector sur del puente Bicentenario



Se recuperará el espacio inferior por donde pasa el viaducto.

Las obras buscan recuperar el espacio, por lo que se considera un anfiteatro que servirá que la comunidad pueda realizar eventos recreativos y culturales.

Se iniciaron los trabajos de movimiento de tierra en el sector sur del puente Bicentenario, obras que buscan recuperar un espacio e implementar iluminación del viaducto y de las ciclovías de la estructura, además del anfiteatro que existe en el lugar.

El seremi de Obras Públicas de la Región del Biobío, Hugo Cautivo, puntualizó que "estamos avanzando muy decididamente en lo que son las obras del via-

ducto Chacabuco, en el área de la comuna de Concepción. Estas son las complementación de la obra del puente Bicentenario y, con una mirada que significa también pensar en el desarrollo de la ciudad, todos los avances que se logran hoy en día en materia de conectividad y mejor circulación para los vehículos".

Asimismo, el secretario ministerial también se refirió al anfiteatro que se instalará en el lugar y confirmó que "este espacio

brindará la posibilidad de desarrollar actividades culturales y recreativas, permitiendo que las personas y las comunidades puedan disfrutar de un punto de encuentro, con una vista privilegiada hacia el río Biobío".

La inversión para este proyecto proviene del Ministerio de Obras Públicas a través de la Dirección de Vialidad.

Lo anterior, para dar una mejora en la infraestructura urbana y fortalecer los lazos entre las

comunas que integran el Gran Concepción, especialmente por la ubicación del viaducto, que permite la conexión hacia el sur del Biobío, pero también la Costanera conecta hacia Chiguayante y hacia Hualpén.

Desde la cartera se informó que esta iniciativa no solo busca facilitar el tránsito, sino que también enriquecer la calidad de vida de los ciudadanos a través de espacios recreativos y culturales accesibles.